

# Pressestelle der Stadt Wien

Wien, 1., Neues Rathaus, 1. Stock. Fernruf: R 23-500, R 28-500, Klappen 069, 548 und 002

Nachrichtenausgabe vom 15. November 1938.

Verantwortlich: Schriftleiter Kurt Sommer, Referent der Pressestelle der Stadt Wien

---

## Erstaufführung in der Volksoper

Der gestrigen Erstaufführung des Tanzabendes "Durch Zeiten und Länder" in der Wiener Volksoper wohnten unter anderem der Bürgermeister der Stadt Wien Dr. Ing. Neubacher, die Vizebürgermeister Ing. Blaschke und Kozich, Staatskommissar Gross und SA-Brigadeführer Hanke bei, die den wirklich prachtvollen Leistungen des Volksopernballettes reichlichen Beifall zollten.

\*\*\*O\*\*\*

## Eintopfessen bei der Wiener Feuerwehr

Das zweite Eintopfessen zu Gunsten des Winterhilfswerkes in Wien fand auch bei der Feuerwehr der Stadt Wien eine würdige Gestaltung. - Im grossen Tagraum der Feuerwehrzentrale Am Hof fand sich Sonntag vormittags um 11 Uhr die gesamte Belegschaft zum Eintopfessen zusammen. Nach einleitenden Worten über den Sinn des Opfers für die Volksgemeinschaft sangen alle Teilnehmer den Tischspruch von Hans Sachs. In ein dreifaches Sieg-Heil auf den Führer klang diese Bekundung gemeinsamer Opferbereitschaft aus.

\*\*\*O\*\*\*